

Cultura

ARTESANÍA

Cazuelas, jarras y figuras zoomorfas toman forma en las artesanías de cerámica y en totumas labradas. Se fabrican tambores hechos a mano en Caraballeda. Sandalias a mano son elaboradas en Tarma y también se trabaja en bateas labradas en madera con el uso de machetes, hachas y hachuelas. Hay trabajos en bambú como jarras y barriles.

En Maiquetía funciona la Asociación de Artesanos del Litoral, a la cual están asociados los artesanos de la zona. En Naiguatá elaboran máscaras y trajes para la celebración popular de los Diablos de Naiguatá.



Arriba: artesanías.
Derecha: Diablos de Naiguatá.